



El Consell de Formentera, a través de la Conselleria de Deportes, informa que este mediodía ha finalizado el curso de iniciación a la vela para los usuarios del Centro de Día, celebrado durante los meses de verano.

Impartido por los monitores de la Escuela Municipal de Vela, los alumnos han aprendido en este tiempo a navegar y a desarrollarse en el barco y han conseguido poder navegar por sí mismos, que era uno de los objetivos de esta actividad. En la última salida celebrada hoy han participado un total de ocho alumnos acompañados por los monitores de la escuela y del Centro de Día. La jornada ha finalizado con un baño en la playa.

La consellera de Deportes, Paula Ferrer, se ha mostrado “muy satisfecha por esta actividad, que se celebra este verano por primera vez”, que se lleva en colaboración con el área de Bienestar Social, y ha deseado “que se mantenga la colaboración con el Centro de Día para que los usuarios puedan disfrutar de este tipo de actividades tan enriquecedoras”.

La embarcación adaptada en que se realiza esta actividad tiene una capacidad para 12 tripulantes y fue adquirida hace dos años por el Consell de Formentera con el apoyo de la Obra Social 'la Caixa'.

**20 de septiembre de 2019**

**Área de Comunicación**

**Consell de Formentera**